

Frío encuentro entre candidatos Matthei y Kast

A poco menos de cuatro meses de la elección presidencial, la oposición parece completamente dividida, y ya no solo por el hecho de no haber podido realizar una primaria para definir a su candidato entre las opciones de Evelyn Matthei, José Antonio Kast y Johannes Kaiser.

En ese contexto, y luego de acusar una "campaña sucia", ayer la ex alcaldesa de Providencia protagonizó un frío encuentro con el representante del Partido Republicano, en el marco de una actividad del Hogar de Cristo.